



PRESSEMITTEILUNG

Carsten Burgmann verlässt Neckermann Ende Juni

Zurück in die Heimat

Düsseldorf, 15.06.2023 - Nach nur zehn Monaten als Direktor Vertrieb und Marketing von Neckermann Reisen hört Carsten Burgmann Ende Juni bei dem in Düsseldorf ansässigen Veranstalter auf. Er geht auf eigenen Wunsch, um bereits am 1. Juli eine neue berufliche Herausforderung in seiner Heimatregion Rhein-Neckar zu übernehmen. Wer die Nachfolge antreten wird, steht noch nicht fest. Übergangsweise wird Hakan Gürova, Vertriebsdirektor von Anex Tour, die Rolle des Neckermann-Markenchefs übernehmen.

"Ich bedauere die Entscheidung von Carsten sehr. Er hat in der kurzen Zeit viel für die Weiterentwicklung von Neckermann getan, neue Allianzen geschmiedet und Vertriebspartner gewonnen", sagt Murat Kizilsac, Geschäftsführer der deutschen Anex Gruppe, zu der neben Neckermann Reisen auch Öger Tours, Bucher Reisen und Anex Tour gehören. Für das erste volle Touristikjahr nach dem Comeback der Kultmarke im April 2022 erwartet Kizilsac einen Umsatz von rund 150 Millionen Euro. "Die Marke ist zurück in der Erfolgsspur und daran hatte Carsten einen erheblichen Anteil. Ich bedanke mich für sein Engagement und wünsche ihm für die Zukunft alles Gute", so der Anex-Chef weiter.

Die Entscheidung das Unternehmen nach seinem Start im September 2022 wieder zu verlassen, sei ihm alles andere als leichtgefallen, betont Carsten Burgmann. "Wir haben mit einem kleinen Team in kurzer Zeit viele Steine ins Rollen gebracht, das Vertriebsnetz und das Produktsortiment kontinuierlich ausgebaut sowie die Marke insbesondere bei der Kernzielgruppe Familien gut positioniert, sagt der scheidende Neckermann-Chef. Gerne hätte er sein Engagement in Düsseldorf fortgesetzt, so Burgmann weiter, aber die Möglichkeit eine tolle berufliche Herausforderung in leitender Funktion in einem touristischen Unternehmen direkt vor der eigenen Haustüre anzunehmen und in die heimatliche Rhein-Neckar-Region zurückzukehren, sei zu verlockend gewesen. Letztlich seien es sehr persönliche Gründe gewesen, die zu der Entscheidung geführt hätten.

Über ANEX Tour

Der deutsche Pauschalreiseveranstalter ANEX Tour bietet seinen Gästen in der Sommersaison 2022 in mehr als 20 Urlaubsländern ein sehr breites Portfolio im 3- bis 5-Sterne-Segment. Das Unternehmen mit Firmensitz in Düsseldorf ist 2016 als Teil der Anex Tourism Group (ATG) gegründet worden. Die ATG agiert seit 25 Jahren im internationalen Tourismusmarkt und gehört zu den weltweit führenden Reiseveranstaltern. ANEX Tour Deutschland verfügt über eigene Incomingagenturen, Hoteltransfers und Reiseleitungen in den Zielgebieten.

Über Neckermann Reisen:

60 Jahre nachdem der Reisepionier Josef Neckermann die ersten Pauschalurlauber mit dem Flugzeug ans Mittelmeer schickte, ist die Traditionsmarke Neckermann Reisen unter dem Dach der ANEX-







Gruppe zurück auf dem deutschen Markt. Und sie hat nichts von ihrer einstigen Strahlkraft eingebüßt: Einer repräsentativen Umfrage des Marktforschungsinstitut YouGov zufolge, ist Neckermann mit einer gestützten Bekanntheit von 70 Prozent die zweitbekannteste Veranstaltermarke in Deutschland. Die Marke steht unverändert für ein ausgezeichnetes Preis-/Leistungsverhältnis. Kernzielgruppen sind im Schwerpunkt Familien. Zum Angebot gehören die beliebtesten Badeziele rund ums Mittelmeer, die Kanarischen Inseln und ein umfangreiches Autoreisen-Programm. Attraktive Angebote auf der Mittelund Fernstrecke, wie z.B. die Vereinigten Arabischen Emirate, Thailand, Malediven, die Dom. Republik oder New York als Städtereise, runden das vielfältige Programm ab.

Kontakt:

Unternehmenskommunikation Anex Gruppe (Anex Tour, Bucher Reisen, Neckermann Reisen, Öger Tours) Kathrin Rüter-Pantzke, Telefon: +49 172 4023839, Email: kathrin.rueter-pantzke@oeger.de

